

Nicolas-Born-Schule Dannenberg

Oberschule



Lindenweg 18
29451 Dannenberg

Telefon
05861 / 313

Fax
05861 / 986022

E-Mail
info@nicolas-born-schule.de

- Schulleiterin -

Dannenberg, 02.03.2020

Neuartiger Corona-Virus Covid-19

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicherlich der Presse entnommen haben, sind nun auch in Niedersachsen Personen an dem neuartige Corona-Virus erkrankt. Nach Informationen der niedersächsischen Gesundheitsbehörden gibt es gegenwärtig keine bekannten Verdachtsfälle an niedersächsischen Schulen (Stand 28.02.2020). Besondere Vorkehrungsmaßnahmen seitens der Schule seien über die bekannten Hygienemaßnahmen wie Händewaschen, Einhalten der „Niesetikette“, Benutzung von Einmal-Taschentüchern usw. hinaus nicht erforderlich. Wir haben Ihre Kinder daher heute nochmals über diese Hygienemaßnahmen informiert, außerdem hängen im Schulgebäude Informationsblätter des Bundesgesundheitsministeriums und der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung aus. Sollte es an unserer Schule zu einer Infektion mit dem Virus kommen, werden wir Sie sofort informieren und in Absprache mit dem zuständigen Gesundheitsamt und der Landesschulbehörde weitere Schritte einleiten.

Bei anstehenden Schulfahrten werden die Hinweise des Bundesgesundheitsministeriums und insbesondere auch die Reisewarnungen des Auswärtigen Amtes beachtet und regelmäßig im Blick behalten. In Bezug auf anstehende Auslandsfahrten unserer Schule liegen gegenwärtig keine Reisewarnungen aus dem Auswärtigen Amt vor. Wir halten Sie darüber natürlich auf dem Laufenden.

Weitere Informationen erhalten Sie unter:

Robert-Koch-Institut www.rki.de

Bundesgesundheitsministerium <https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus.html>

Auswärtiges Amt <https://www.auswaertigesamt.de/de/ReiseUndSicherheit/reise-und-sicherheitshinweise/reisewarnungen>

Oder auch telefonisch:

Hotline zum neuartigen Coronavirus Bundesministerium für Gesundheit: 030 346 465 100

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern, dass Sie gesund bleiben!

Mit freundlichen Grüßen

Miriam Steffen